

年頭のあいさつ



小城市議会 議長 平野 泰造

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

市民の皆さま方におかれましては、希望に満ちた新春をお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。

また、日頃から議会活動に対し特段のご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

現在、地方自治体では少子高齢化社会の到来など、様々な課題に直面し、今まさに、まちづくりのあり方そのものが大きく問われております。また、全国各地では大雨や地震による自然災害が毎年のように発生し、災害に対する備えの必要性を改めて痛感すると同時に、町内関係者による独居高齢者の安否確認や市民団体のボランティア活動など、助け合い、支え合う「地域の力」の大切さを再認識しているところです。

こうした状況の中、魅力あるまちづくりを進めていくために、市民の皆さまの声を十分にお聞きし、活発な議論を重ねるとともに、市議会の改革・活性化に引き続き取り組みながら、市民と協働する議会を目指し、全力を尽くしてまいる所存でございます。

どうかこれからも力強いご支援、ご協力をお願い申し上げますとともに、皆さまのご健勝とご多幸を祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。